



2017年冬号

2017.1.10 発行

HEAD LINE

- 新年挨拶
- 理事長コラム
- フィンランド実習
- 内定式
- ゆめリンピック
- 介護の日イベント
- サクヤヒメ賞受賞

新年あけましておめでとうございます



社会福祉法人 隆生福祉会
理事長 藤本加代子

今年は、新しい働き方を構築する「働き方革命」と「介護・保育のプランディング」を推進していきたいと思っています。

「働き方革命」では、働く職員の個々のライフスタイル・ライフステージに配慮し、所定休日の増加や、週休三日制正職員（年間休日 156 日）の新設などを行い、働き甲斐のある働きやすい職場、すなわち「働きたい職場」をつくります。

また介護・保育では、隆生福祉会のすべてのオリジナルのサービス手法を標準化・統一化し、ブランド化をすすめます。介護については「ゆめ式介護」、保育については「ゆめ式保育」などを職員と共に作り上げていきたい、と思っています。

新しい時代に生き残り勝ち残り、ご利用者様の幸せと職員の幸せを確立していくために、より一層努力してまいります。本年も、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。



特別養護老人ホームゆめあまみ
施設長 寺本節子

ゆめあまみでは昨年よりフロアに赤色をたくさん使った絵画を多く飾り、視覚からの効果による認知症の進行予防をしております。また、ソフト面ではスタッフの介護技術をさらに向上させる為、育成に重きをおいて、研修を充実いたしております。エスコート自身が介護に自信を持って働きやすい環境を作り、ご利用者様がさらに快適に過ごせる施設づくりに一層邁進してまいります。



特別養護老人ホームゆめパラティース
施設長 藤本章代

お陰様でゆめパラティースは今年で4年目を迎えます。ご利用者様、ご家族様、地域の皆様に温かいご支援、ご協力をいただき、皆様から愛される施設に成長してまいりました。

今年もゆめパラティースは「人生のグランドフィナーレ」を笑顔で送っていただける施設を目指し、また、ご家族の皆様に「パラティースへお願いすれば安心」とおっしゃっていただけるよう、職員一丸となり精一杯取り組んでまいります。



ゆめ都島
施設長 大野義典

年々多様化するご利用者様のニーズに応える為、本年はその根源となる「介護力」すなわち「職員の対応力」の向上に、より一層努めてまいります。

ゆめに行けば大丈夫、ゆめに任せれば大丈夫、とご利用者様、ご家族様に感じていただけるサービスを提供すべく、本年も職員一同、一層努力してまいります。



デイサービスセンター・グループホームゆめ長居公園
施設長 岡田恵介

ゆめ長居公園では、昨年より「楽しく体を動かそう」をテーマに、ご利用者様と共に、歩き・歌い・地域へ出るなどの活動を行ってまいりました。

今年春には、新たな介護サービスが実施されます。今の時代だからこそ、基本に忠実に、法人理念の「笑顔」にこだわり続けることが私たちの使命だと思っております。

目前の課題にひとつひとつ着実に取り組み、地域の皆様と共にある施設運営を心がけてまいります。



東住吉区中野地域包括支援センター
センター長 米田直美

介護保険制度の改正に伴い、高齢者の皆様は、介護保険料や利用時の負担額が増えるという非常に厳しい環境にあります。そんな中で、私たち地域包括支援センターは、安心して何でも相談していただける「身近で頼れる存在」であらねばならないと思っています。

また、大阪市が重点施策として掲げる認知症の早期発見・早期治療・早期対応が実現できるように、まずは職員一人一人の対応力を高めることに力を注ぎます。そして、区内の関係機関としっかり連携して「わがこと・まるごと地域共生社会」を目指してまいります。



都島区北部地域包括支援センター
センター長 松木涼子

平成 23 年に開設した当センターは、昨年 2 度目の審査を受け、29 年度から 32 年度までの 4 年間の事業を受託することができました。地域の高齢者の方々や関係機関にとって、身近で頼つていただけるセンターを目指して運営してきた成果として嬉しく思います。

3 期目スタートの今年は、大阪市でも総合事業が始まります。介護予防を啓発し、楽しく健康寿命を延ばせる地域づくりの一翼となれるよう、職員一同心を合わせ努力してまいります。



ゆめ中央保育園
園長 大谷五十鈴

お陰様で保護者の皆様、地域の皆様から信頼をいただき、間もなく 8 年目を迎えるようしています。子ども達はしっかりと躰を土台に、英語やお茶、フィンランドに学んだメディア教育や心の教育等、多くの種まきにより、すくすくと育ち、華が咲いています。その子ども達や保護者様の笑顔を支える為に大切なのは職員の笑顔。

今年は職員の結束力をより一層高め、一人一人が保育を楽しみながらレベルアップできる魅力ある職場を目指していきたいと思います。



第 12 回 HANAKO セミナー & Finland 実習

12月6日～18日、法人より6名がフィンランド・ヤルベンパー市のケウダ職業学校で開催された第12回HANAKOセミナーに参加し、高齢者施設、保育園、OMNIA職業学校、ヘルステクノロジー系企業などの視察・実習をしてまいりました。

セミナーのテーマは、「ボーダレスのスキル～企業・教育・生徒のボーダーを超えた交流～」で、隆生福祉会からは中野地域包括支援センター 米田センター長が「日本の在宅介護」についてプレゼンテーションを行い、フィンランド参加者から高い評価を受けました。

2016年春に就任された在フィンランド日本国大使館の山本条太特命全権大使への表敬訪問も行い、今回も精力的な視察と充実した実習となりました。

フィンランドで学んだ多くの事を隆生福祉会のサービスに、より一層活かしていきたいと思います。



HANAKO セミナー



HANAKO セミナー 理事長挨拶



在フィンランド日本国大使館



高齢者施設「Villa Kaskimaki」 視察



ヘルステクノロジー系企業
「Kavoker」 視察

実習生の様子

介護



保育



入職への決意、新たに… 平成29年度 新卒内定式

11月26日、平成29年度採用者の内定式を執り行い、藤本理事長からの訓話のあと、内定証書が授与されました。

その後の理事長や施設長も交えた懇親会では、互いに交流を深め、一人ひとり来春の入職に向けた決意を新たにすることができました。



内定証書授与



内定式

3つの種目で介護の頂点を目指す！ 第3回ゆめリンピック開催

共催：大阪城南女子短期大学

12月2日、第3回ゆめリンピックが大阪城南女子短期大学の坂上記念ホールにて開催されました。

ゆめリンピックとは、組織の活力と団結力を高めることを目標としています。介護技術向上を目的とした「ケアテク」、整理・整頓など全8項目で職場の改善を目指す「8S」、子ども達や、ご利用者様の感動のための企画を競う「感D○！」の3つの競技種目があります。「ケアテク」では、予選を勝ち上がった「ゆめ中央保育園」と「ゆめあまみ」が決勝戦を行い、ハイレベルな技術を競いあった結果、「ゆめあまみ」が優勝しました。また、「8S」と「感D○！」では、様々な取り組みを動画で見せるなど、各施設が工夫を凝らしたプレゼンテーションを行いました。

特別審査委員の大坂城南女子短期大学 前田崇博 学科長からは「日常の頑張りが凝縮されており感動した。また、プレゼンテーション力も昨年よりさらに向上しており素晴らしい」と高い評価をいただきました。



＊ 11月11日 介護の日イベント ＊

学生の皆様に福祉の魅力をお伝えしました ゆめナビ交流会

福祉に興味を持っている学生を対象に、福祉業界の魅力をお伝えする「ゆめナビ交流会」をゆめパラティースにて開催しました。

参加いただいた学生には大和ハウス工業の最新介護機器の体験、フィンランド実習生との交流や先輩職員とのフリートークなどを通じて、福祉業界の説明をさせていただきました。

その後の交流会では、料膳ゆめの松本料理長よりサーモンスープや天そばなどが振る舞われました。

福祉業界の魅力を余すところなくお伝えした充実の一日となりました。



介護機器の説明を受ける学生



理事長からのお話



フィンランド実習生と
松本料理長

介護の魅力発信 中学生いらっしゃい♪ ゆめナビ曲

三重県津市久居西中学校より約90名の中学生がゆめパラティースへ見学に来られました。

介護の魅力を知っていただくため、大和ハウス工業の最新介護機器や移乗用リフトの紹介と体験、フィンランド実習生との交流、車いす、介護食試食など、ゾーンに分かれてたくさんの体験をしていただきました。

見学後は「介護はとてもやりがいのある仕事であると思いました。」「僕もこういう仕事をやってみたいと思いました。」「笑顔で仕事ができるということはすごく大事なことだと思いました。」などの感想をいただき、介護の魅力をお伝えできた一日となりました。



大阪介護福祉士会 介護の日イベント 「介護好きやねん in 大阪 2016」参加

11月12日、大阪社会福祉指導センターにおいて大阪介護福祉士会主催による「介護の日記念特別イベント『介護好きやねん in 大阪 2016』」が開催されました。笑顔をテーマに様々な取り組みが発表され、当法人からも国際交流の魅力を発表し、2位の表彰をいただきました。

最後には隆生福祉会がプロデュースする“会いに来てくれるアイドル”「ゆめガール」が登場。大阪千代田短期大学や大阪保健福祉専門学校の学生と一緒に会場を盛り上げてくれました。



ゆめガール



大阪の地域活性化の為に活躍する女性を表彰 藤本理事長 第1回大阪サクヤヒメ賞受賞



藤本理事長が、第1回大阪サクヤヒメ賞を受賞し、12月1日 ANA クラウンプラザホテル大阪にて、表彰式が行われました。

大阪サクヤヒメ表彰とは、神話に登場するサクヤヒメのイメージに基づき、大阪商工会議所により制定されました。

サクヤヒメは、「強く美しい」女性。同時に、「家庭円満」の象徴とされ、「漁業・農業の神」としても崇敬されています。そこで社会で輝く女性、仕事と育児の両立などワークライフバランスを実現しながら活躍する女性役員・管理職、大阪を拠点に文化的活動を行う女性が、選ばれ表彰されました。

記念すべき第一回のサクヤヒメ賞を受賞した藤本理事長には、賞状と共に副賞として、ガラス製表彰楯・ピンブローチが授与されました。

創造性・先進性あふれる様々なアイデア

「大阪ブレインストーミング」にて受賞



大阪府主催「ボケない大阪移住プロジェクト」の一環として、12月3日 グランフロント大阪にて「大阪ブレインストーミング」が行われました。

ゆめ中央保育園からは「都市型保育園の課題解決アイデアをブレストせよ！」、本部からは「特別養護老人ホームの新サービスをブレストせよ！」の2題で参加し、IT企業や学生と創造性・先進性あふれる様々なアイデアを出し合いました。

その結果「みんなのいいね賞」を受賞しました。ここから生み出された様々なアイデアをカタチにしていきたいと思います。



介護知識・技術を日々研鑽！ ケアプロ試験



11月にケアプロ2段の試験が行われました。ケアプロとは、職員の介護における専門度がどの程度であるかを判定する法人内の試験です。そのレベルを5段階の「ケアプロ段位」として認定しています。

介護の知識や技術の専門性を高めるべく、職員は日夜研鑽しています。



藤本 理事長とガラス製表彰楯・ピンブローチ



壇上に上がる藤本 理事長

「おもてなしの心」で高評価

『2016年ベストセミナーホスト賞』受賞



当法人はスターブランド株式会社の『2016年ベストセミナーホスト賞』を受賞いたしました。これは、10月15日にパラティースにて開催されたプランディングセミナーにおいて、講師の村尾 隆介氏より「準備やおもてなし等が温かく、気持ちよく講演できた」と評価され贈られたものです。

村尾氏は、中小企業のブランド戦略を起こした第一人者。年間300日以上、国内外を飛び回り、数々の講演を行っておられます。

日頃から職員が大切にしているおもてなしの心を、介護・保育の場だけではなく、セミナーを開催する場面でも高く評価いただきました。



ベストセミナーホスト賞 トロフィー



熱気溢れる！ ゆめあまみスポーツフェスティバル

12月18日、ゆめあまみにてスポーツフェスティバルが行われました。

ご利用者様の選手宣誓から始まり、エスコートによる綱引き・平均台でのバランスゲーム・対抗リレーでは応援で盛り上りました。

ご利用者様も負けじと入られ競争・借り物競争に参加され、施設一丸となる熱気溢れるフェスティバルとなりました。



介護職員初任者研修 ゆめケアカレッジ開講決定！

開講日時：2月1日（水）～3月15日（水）
週3日コース（月・水・木）

受講料：49,600円 ※テキスト代、実習保険料別途

受講料無料制度あり ※当法人規定による

受講場所：隆生福祉会 法人本部

事前説明会開催！

日時：1月14日（土）1月16日（月）15:00～16:00

場所：隆生福祉会 法人本部

講座に関するあらゆるご質問にお答えします。

上記に関するお問い合わせは… ゆめケアカレッジ事務局

TEL：06-6701-5820 FAX：06-6705-5108